



Un mensaje del presidente

Primavera de 2024

Estimados amigos:

A principios de este mes, la Junta Directiva de Church Pension Fund (Junta de CPF) se reunió en la Diócesis Episcopal de Arizona para la reunión anual fuera de las instalaciones. Uno de los puntos destacados de este evento fue la celebración de la Eucaristía con la Rvdma. Jennifer Reddall y otros integrantes del clero y líderes laicos en la Iglesia Christ Church of the Ascension en Paradise Valley. Quiero agradecerles por su hospitalidad.

Como de costumbre, la agenda de nuestra reunión de primavera estuvo llena de información y oportunidades para que la Junta de CPF compartiera y analizara temas de importancia para Church Pension Group (CPG) y la Iglesia Episcopal a la que todos servimos. Mencionaré algunas de ellas.

En consonancia con prácticas anteriores, iniciamos las reuniones con conversaciones valientes y facilitadas sobre diversidad, equidad e inclusión (DEI). El compromiso continuo de la Junta de CPF con la DEI ayuda a garantizar que se escuchen las voces de todos, lo cual es fundamental dada la amplitud y profundidad de las decisiones que estamos tomando en beneficio de nuestra Iglesia.

John Servais, quien lidera el grupo de Política de beneficios de CPG, y Chris Rourke, quien supervisa la sección Church Insurance Companies de CPG, brindaron actualizaciones empresariales que incluyeron un adelanto de las medidas que tomaron para mejorar las experiencias de sus clientes. La Junta de CPF tuvo conversaciones cordiales sobre cómo navegar por las complejidades de la atención médica y el inevitable aumento del costo de la cobertura de propiedad y accidentes. También pasamos tiempo con Matthew Price, quien compartió algunas de las tendencias que CPG detectó en los datos que recopila durante el desarrollo habitual de sus actividades comerciales y como Registrador de ordenaciones elegido; asimismo, analizamos las implicaciones de estas tendencias para CPG y la Iglesia. Esta información permite a la Junta de CPF controlar de manera efectiva las instrucciones estratégicas y financieras de CPG.

El Comité de Inversiones de la Junta de CPF escuchó al equipo de inversiones de CPG hablar sobre el rendimiento de las inversiones de la organización, su trabajo continuo en inversiones socialmente responsables y sus iniciativas continuas para establecer relaciones con gerentes de inversión de color. Nos complace trabajar con [Michael Hood](#), el nuevo director de inversiones de CPG. Espero que muchos de ustedes tengan la oportunidad de conocerlo en la Convención General o en otro lugar.

La conversación de la Junta Directiva de CPF sobre el ejercicio anual de pruebas de estrés de CPG nos ayudó a ratificar nuestra confianza en la solidez financiera del Plan de Pensión para el Clérigo de Church Pension Fund y sus planes relacionados, y a continuar con el análisis de la pensión y otros beneficios que CPG proporciona a los empleados laicos.

En los últimos años, por razones obvias, la Junta de CPF desarrolló un gran interés en la ciberseguridad y la inteligencia artificial. Tuvimos el placer de recibir una actualización sobre ambos.

La próxima reunión de junio y la Convención General serán mis últimas reuniones como presidenta de la Junta de CPF. Ejercer esta función durante los últimos dos años ha sido un honor y un placer especial. Estoy muy orgullosa de nuestro trabajo y valoro el apoyo de mis compañeros directores. Como parte de la transición de liderazgo de la Junta Directiva de CPF, me complace anunciar que [la canónica Anne M. Vickers](#) fue elegida por la Junta Directiva de CPF para desempeñarse como presidenta cuando termine mi mandato después de la clausura de la Convención General en junio.

Anne ha sido líder en la Iglesia Episcopal desde su formación temprana en programas del ministerio juvenil diocesano. Más recientemente, se desempeñó durante 12 años como canóniga en el sector de Finanzas y Administración de la diócesis del suroeste de Florida. Trabajó estrechamente con la Fundación de la Iglesia Episcopal y Church Insurance en diversas iniciativas de la congregación y la diócesis relacionadas con la planificación de dotación, operaciones sostenibles y capital. Su pasión por recopilar y analizar datos para comprender cómo servir mejor a nuestra Iglesia en evolución se mantuvo durante su función como directora de la Junta de CPF durante los últimos nueve años. Estoy muy emocionada de que Anne asuma esta nueva función y les pido que juntos la felicitemos y le agradezcamos por su predisposición para ejercer este importante puesto.

Dado que solo faltan unos meses para la Convención General, quiero alentar a quienes formen parte de la Cámara de Diputados y la Cámara de Obispos a que evalúen con atención y en oración las calificaciones de cada nominado para la Junta de CPF. El trabajo de CPG es complejo y desafiante, y necesitamos personas con experiencia sólida en inversiones, finanzas, beneficios para empleados o aspectos legales para que supervisen ese trabajo de manera efectiva. Y sí, también deben amar nuestra Iglesia. Cuatro miembros actuales de la Junta de CPF, el reverendísimo Samuel G. Candler, Yvonne O'Neal, el Rvdo. Austin K. Rios (Obispo Electo) y la Honorable Linda E. Watt, han acordado postularse para la reelección. Esperamos que evalúen votar por ellos. La coherencia y el conocimiento institucional son factores importantes a la hora de tomar decisiones estratégicas sobre los beneficios de empleados, la política financiera y los riesgos empresariales.

Asimismo, esperamos con ansias la elección de nuevos directores. Al momento de esta publicación, aún no tenemos la lista completa de nominados para la Junta de CPF. Sin embargo, cuando se publique la lista, les pido que la analicen con atención y se comuniquen con cualquier miembro de la Junta de CPF si tienen alguna pregunta.

Gracias por su confianza en CPG y en la Junta de CPF. Esperamos seguir ganándola con cada conversación, cada reunión y cada decisión. Les deseamos una bendecida Cuaresma y un feliz tiempo de Pascua.

Atentamente,



Canóniga Kathryn McCormick
Presidenta de la Junta de Directores de Church Pension Fund

Ver ediciones anteriores de [Un mensaje de la presidenta](#).

La próxima reunión de la Junta de CPF será del 5 al 7 de junio de 2024.